

夢洲にいちばん近いATC 2020年 新春 イベントについて

大阪ベイエリア[南港・咲洲]にあるATC(エーティーシー)では、2020年の新年を日本の伝統文化で縁起よくスタートいたします。

元旦は、獅子舞がATC館内を練り歩き、3日には景気の良い三味線音楽に合わせて餅をつく「三味線餅つき」を開催します。そして、5日には岸壁一帯で大阪市消防局主催による消防出初式が開催されます。

◆新春！獅子舞2020◆



五穀豊穣・繁栄を祈願して獅子舞がATC館内を練り歩きます。頭を獅子に噛まれると、子どもは賢く丈夫に育ち、大人には福がくると言われる縁起の良い伝統芸能。

開催日 1月1日(水・祝) 13時～15時～17時～

◆新春！三味線餅つき◆



景気の良い三味線音楽に合わせて、餅をつく「三味線餅つき」。徳島県美馬市の無形文化財に指定されている伝統文化を、美馬市から保存会の皆さんがやってきて披露します。餅つきの実演後はつきたてのお餅も先着順で振る舞います。

開催日 1月3日(金) 12時30分～13時 三味線演奏
三味線餅つき実演

◆令和2年大阪市消防出初式◆

式典では消防ヘリコプター・消防車・消防艇などの分列行進に始まり、陸・海・空が一体となった火災・救助総合訓練を行い、色鮮やかな一斉放水がフィナーレを飾ります。「市民と消防ふれあいコーナー」では、消防服を着てミニ消防車での記念撮影や地震体験も行います。

開催日 1月5日(日) 10時～12時20分
(市民と消防ふれあいコーナー11時20分～12時)



画像提供:大阪市消防局

※「プラレール博 in OSAKA」の開催期間中は駐車場、および周辺道路が大変混雑する恐れがあります。公共交通機関のご利用をお願い致します。

本リリースの
お問い合わせ先

◆アジア太平洋トレードセンター株式会社 広報企画室

谷本 知子 【TEL】080-4065-4043 【E-mail】t-tanimoto@atc-co.com

URL <https://www.atc-co.com> 〒559-0034 大阪市住之江区南港北2-1-10ATCビルITM12F